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   От души поздравляем юбиляров

В библиотеке семейного чтения адми�
нистрация МО МО Звездное организова�
ла «Блокадные чтения». Стихи советских
поэтов для ветеранов читал заслуженный
артист России Владимир Бенционович
Перил. Пришедшие на «чтения» люди по�
знакомились также с жизнью и творчеством
музы блокадного Ленинграда – Ольги Бер�
ггольц. А затем вместе с хором М.Лихачева
все пели песни молодости и военных лет.
Атмосфера сложилась сердечная, участни�
ки мероприятия долго не хотели расходить�
ся по домам.

Курсы хорошего вкуса
В центре подготовки специалистов холодильной

промышленности по адресу: ул. Гастелло,19
начали свою работу бесплатные кулинарные курсы
для жителей МО МО Звездное, которые образованы

по инициативе местной администраци
МО МО Звездное и администрации СПЭТКП.

Желающих обучаться набралось пока 14 человек. Вся про�
грамма занятий составлена исключительно по их просьбе.
По смыслу ее можно разделить на две части. Первая – приго�
товление диетических блюд, полезных при различных забо�
леваниях сердца, суставов, высокого давления. Сюда же вой�
дут и медицинские рекомендации. Этот раздел преподает
Ольга Владимировна Котова. Вторая часть занятий (ее ве�
дет Наталья Ивановна Дулина) посвящена мастерству на�
крывания столов. Как сделать стол праздничным? Какие при�
боры следует класть к каким блюдам? Какая должна быть
посуда? Чем можно декорировать стол? Пройдет время, и на
эти и другие вопросы свободно смогут ответить сегодняшние
слушатели курсов.

По словам Марины Леонидовны Копыловой, которая за�
писалась на эти курсы, первое занятие оказалось очень удач�
ным. Получили общее представление о том, как следует сер�
вировать стол, узнали некоторые кулинарные секреты и по�
лучили консультацию специалиста по составу продуктов
на обильном рынке продаж. Коллектив собрался дружный,
любопытный. Некоторые тут же поделились и своими ре�
цептами.

Напоминаем для тех, кто заинтересовался: курсы работа�
ют 1 раз в неделю по пятницам с 12.00 часов. Записаться и
узнать подробности можно по тел. 371�28�72 или по адресу
ул. Алтайская, 13 (МО МО Звездное) у Изотовой Светланы
Анатольевны.

Традиционный концерт для ветеранов Великой Отечественной войны, ветеранов труда, быв�
ших малолетних узников концлагерей и жителей блокадного Ленинграда, посвященный 66�й
годовщине полного освобождения города от фашистской блокады, прошел в большом зале
РНИИ « Электронстандарт». Несмотря на морозную погоду, в зале почти не было свободных
мест. Ветеранов сердечно поздравил глава МО МО Звездное Павел Зеленков.

С 70�летием
Фаину Федоровну Рудик
Галину Петровну Киселеву
Клару Борисовну Алехину
Нину Васильевну Шумигай

С 75�летием
Ивана Алексеевича Никифорова
Валентину Анатольевну Ермолаеву
Юлию Григорьевну Остроухову
Глафиру Кузьминичну  Удальцову
Фариду Хасановну Чернову
Николая Федоровича Ширинкина

С 80�летием
Лидию Михайловну Соколову
Валентину Яковлевну Щеколтунову
Тамару Васильевну  Смирнову
Лидию Васильевну  Герасеменя
Нину Григорьевну  Хардикову
Маргариту Генриховну Антипову
Клавдию Ивановну Алексееву
Галину Алексеевну Моргачеву
Нину Георгиевну  Маткину
Евгению Николаевну Смирнову
Константина Андреевича  Тихомирова
Евгению Ивановну Митрофанову
Людмилу Андреевну Соловьеву

С 85�летием
Марию Алексеевну Иванову
Пелагею Павловну Игнатову

Валентину Георгиевну  Пьянкову
Зинаиду Михайловну Горбатенко
Лидию Эдуардовну Кириллову
Александру Андреевну  Хропову

 С 90�летием
Василия Клементьевича Воронцова
Татьяну Павловну Королеву
Зинаиду Михайловну Ильину
Александру Сергеевну Глушневу
Николая Сергеевича Попова
Веру Ильиничну Соболеву

С 95�летием
Нину Васильевну Крупенину
Гиту Григорьевну Ирлину
Александру Дмитриевну Скалон

НОВОСТИ  НАШЕГО  ОКРУГА

В сердечной атмосфере

Во время концерта зри�
тели тепло принимали и
щедро аплодировали Рус�
скому оркестру «Перезво�
ны» и его солисту – учас�
тнику многих международ�
ных фестивалей Владими�
ру Мусийчуку. Молодой
человек обладает уникаль�
ным голосом: у него супер�
высокий голос – контр�те�
нор. Артисты покорили зал
манерой своего исполне�
ния. Крики  «браво» и «бис»
звучали на протяжении
всего концерта.

Депутаты и служащие
муниципального образования Звездное,
депутат Законодательного Собрания
Санкт�Петербурга Ватаняр Ягья
и Общественный совет МО МО Звездное
от всего сердца поздравляют
дорогих ветеранов
с их юбилеем!

Для дорогих
ветеранов
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Так случилось, что 27 июня
1941 года, через пять дней после
начала войны, Петр Станкевич –
тогда курсант 2�й Ленинградской
военной авиационно�технической
школы им. Ленинского комсомола
– оказался на фронте. Из исто�
рии известно, что тогда в спеш�
ном порядке от реки Нарва по всей
Луге и до озера Ильмень на про�
тяжении 175 км была создана
оборонительная линия. Сегодня
она всем известна как Лужский
оборонительный рубеж. Именно
там принял боевое крещение мо�
лодой боец. Мы помним, какую
роль сыграл Лужский рубеж при
обороне Ленинграда: если бы его
героические защитники не задер�
жали немецкие войска на полто�
ра месяца, дав возможность го�
роду выстроить свою оборону,
они могли бы взять Ленинград с
хода.

– Мы были вооружены вин�
товками, ручными и станковы�
ми пулеметами,– рассказывает
мне Петр Иванович. – Счита�
лось, что наше училище было
прилично вооружено, а рядом с
нами была дивизия народного
ополчения, – те были совсем без
оружия. Мы с ними делились по�
братски.

Запомнился такой случай.
Как�то наша рота заняла оборо�
ну на опушке леса, но немцы ок�
ружили нас со всех сторон. Яро�
стный бой шел не меньше часа.
Я был связным при командире.
И вот он вдруг отдает приказ:
зарыть комсомольские билеты.
Приказ есть приказ. Не прекра�
щая бой, мы рядом с собой в лу�
ночке зарыли комсомольские
билеты. Однако противник, ви�
димо, поняв, что нас просто не
взять, постепенно стал ослаб�
лять обстрел, а потом и вовсе
отошел. И тогда командир отда�
ет второй приказ: вырыть биле�
ты. Свои действия он потом нам
объяснил опасением, что в слу�
чае нашей гибели, немцы будут
использовать наши документы,
в том числе и в целях провока�
ции.

В другой раз, помню, мы за�
няли оборону по реке Оредеж, а
немцам надо было переправить�

ся через эту реку. Но мы упорно
оборонялись. Тогда они приме�
нили против нас шестистволь�
ные минометы. Говорили, что
они назвали эти минометы «ва�
нюшами» в противовес нашим
катюшам. Вроде как: против ва�
ших катюш у нас есть свои ва�
нюши. Конечно, их ванюши го�
раздо слабее были, но тоже
страшно, когда на тебя летят сра�
зу шесть мин. В начале войны
мы еще несерьезно относились к
войне. Считали, что мы, курсан�
ты, просто не можем погибнуть.
И когда был приказ командиров
о заполнении солдатских меда�
льонов, мы из�за бахвальства
этого не делали. Но тут после
ТАКОГО боя, когда увидели
СТОЛЬКО убитых, поняли, что
шутки плохи и заполнили.

В конце августа подразделения
18�й немецкой армии замкнули
кольцо вокруг Южной группы на�
ших войск. 50 тысяч красноармей�
цев оказались в окружении. Были
предприняты отчаянные попыт�
ки выйти к своим,
ударив на Вырицу.
Помогать встреч�
ным ударом долж�
на была 90�я
стрелковая диви�
зия. Но она сама
попала в окруже�
ние. Всем стало
ясно, что органи�
зованно вырваться
из окружения не
получится, тем
более, что остава�
лась только поло�
вина личного со�
става плюс четы�
ре танка без горю�
чего и боеприпасов.
Люди были измо�
таны не прерывающимися боями.
И тогда поступил приказ: выхо�
дить из окружения мелкими груп�
пами.

– Командир нашей роты, у ко�
торого я был связным, был лег�
ко ранен, – рассказывает Петр
Иванович. – Он взял меня и еще
одного курсанта. Мы шли шесть
суток по лесам и болотам. При�
ходилось встречаться там с на�
шим населением, которое прята�

лось от немцев. Люди смотрели
на нас с жалостью и укором. Нам
удалось выйти к своим. Помню,
что прибыли мы на сборный
пункт, находившийся на Фон�
танке. Через какое�то время по�
ступила команда всем постро�
иться. Там человек 200 было. И
вот перед строем выводят крас�
ноармейца – без ремня, фураж�
ки. И зачитывают приказ о его
трусости и измене. Затем его на
наших глазах расстреляли. А
нам сказали: «Так будет со все�
ми, кто проявит трусость».

…После проверки П.Станкевич
был направлен в Кронштадт. С
приближением зимы возникла уг�
роза вторжения врага с Ораниен�
баумского направления по льду
Финского залива.

– Нам сказали, что наша за�
дача сорвать это наступление.

Немцам, чтобы прорваться к Ле�
нинграду, надо было уничтожить
Кронштадт и форты. Этого
нельзя было допустить, поэтому
был создан Кронштадский мор�
ской оборонительный район, а
при нем – загородный оборони�
тельный участок. Кронштадт
тогда занимал седьмую часть
острова, был обнесен крепостной
стеной, все остальное – это бы�
чье поле – болотистая местность

с аэродромом, кладбищем и пр.
Ясно было, что если немцы бу�
дут высаживать десант, то на
эту, неосвоенную, часть острова.
Для отражения нападения была
создана огнеметная рота, где я
воевал. Мы несли оборону вдоль
западной части крепости. Было
время, когда мы по месяцу не
покидали окопы, находились на
огневых позициях. В октябре
1943 года немцы начали пере�
броску на Ораниенбаумское на�
правление ударных войск. Их
намерение прорваться к Ленинг�
раду с этого направления не осу�
ществилось, как и провалилась
такая же попытка в январе 1944
года. Она была сорвана нашим
наступлением в середине января
1944 года.

После прорыва блокады Петр
Станкевич был переброшен на

Северный флот, где слу�
жил на БО�136 «Турби�
нист». В это время райо�
ном действий немецких
подводных лодок в Барен�
цевом море стал при�
брежный участок от по�
луострова Рыбачий до
мыса Святой Нос. Гитле�
ровцы сосредоточивали у
мурманского берега до 15
подлодок. Нападали не
только на транспортные
корабли, но и на охрану.

– «Турбинисту», на
котором я служил, дове�
лось участвовать во
многих конвоях, – гово�
рит Петр Иванович.–
Мы не только охраняли

транспорт, но иногда преследо�
вали подлодки. Хочу рассказать
один только случай о том, чем
приходилось заниматься. В
Мурманске стоял готовый к вы�
ходу большой транспорт «Тби�
лиси» с продовольствием для 14
армии. Поскольку в последние
дни в районе Рыбачьего подло�
док не наблюдалось, адмирал
Головко разрешил выпустить
транспорт из залива, рассчиты�

Условия приема: Принимаются граждане РФ,
отслужившие в рядах ВС, имеющие среднее обра�
зование, в возрасте до 30 лет.

Срок обучения – 2 года 10 месяцев;
– денежное довольствие во время обучения – 10

– 15 тыс. руб.;
– денежное довольствие по окончании – от 35

тыс. руб.;
– ежегодно�единовременное денежное вознаг�

раждение в размере 3�х месячных окладов, мате�
риальная помощь в размере 2�х окладов;

– бесплатное питание;
– бесплатное медицинское обслуживание;
– ежегодно – каникулярный отпуск 15 суток, оче�

редной отпуск – 30 суток;
– бесплатный проезд к месту отпуска и обратно.
По окончании обучения выпускникам выдается

диплом общефедерального образца и присваива�
ется квалификация «менеджер по персоналу», «тех�
ник».

Выпускники занимают должности среднего ко�
мандного состава.

Победители

Защищал Родину
на суше и на море

вая на его приличный ход и ох�
ранение двух тральщиков и че�
тырех охотников. Конвоирова�
ние проходило в новогоднюю
ночь 1945 года. На море разыг�
рался сильный шторм, идти
противоположным галсом было
очень трудно. И вдруг мы услы�
шали сильный взрыв. Фашис�
тской подлодке удалось торпе�
дировать «Тбилиси». Уходя от
преследования, вражеская под�
лодка на глубине совершала
крутые маневры, которые нам на
поверхности повторять было
трудно. Чудо, что волны, свобод�
но гулявшие на нашей палубе,
не смыли за борт минеров у кор�
мового бомбосбрасывателя и
меня, бросавшего за борт вруч�
ную 20�килограмовые противо�
лодочные бомбы. Мы преследо�
вали лодку восемь часов! Когда
прозвучал сигнал отбой, никто
из нас не смог самостоятельно
спуститься в кубрик. Помогли
мотористы. И хотя мы были оде�
ты в водонепроницаемые костю�
мы, все равно были мокрыми до
нитки. Помнится, поврежден�
ный «Тбилиси» с большими
трудностями был отбуксирован
в Кольский залив.

После официальной капитуля�
ции Германии Северный флот
вплоть до 3 июня 1945 года про�
должал находиться в полной бое�
вой готовности на случай возмож�
ных провокаций.

Петр Иванович замолчал, а я
решаюсь спросить у него напос�
ледок:

– Сейчас появляется много же�
лающих пересмотреть традици�
онный взгляд на Победу нашего
народа в Великой Отечественной
войне. Ссылаясь на огромные жер�
твы, говорят, что сегодня умес�
тно было бы говорить не о Побе�
де, а о великой трагедии. Что вы
на это скажете?

– Это, безусловно, Победа. И
величие ее в том, что досталась
она нам такой дорогой ценой.
Представьте на миг, что победи�
ли бы фашисты, ведь наши со�
юзники самостоятельно с ними
справиться не могли. И весь мир
был бы коричневым? А мы, сла�
вяне, были бы превращены в ра�
бов, созданных для обслуги,
умеющие только читать и пи�
сать? Это правда, что среди тех,
кто встретил Победу 1945 года,
было всего 3% тех, кто воевал в
самом начале войны. Почти вся
довоенная армия, вступившая в
бой с немцами в первые дни вой�
ны, была за считанные месяцы
или уничтожена, или взята в
плен. Но в итоге победить тако�
го сильного врага нам все�таки
удалось…

Что ж, тут, как говорится, ни
убавить, ни прибавить.

Светлана ЗАДУЛИНА

В нашем округе живет ветеран Великой Отечественной войны
Петр Иванович Станкевич, воевавший сначала на Ленинградском
фронте, а затем на Северном флоте, за что был награжден медаля�
ми «За оборону Ленинграда», «За оборону Советского Заполя�
рья», Орденом Отечественной войны. О своей боевой юности, о
том, как 20�летним парнем ему пришлось стать защитником Ро�
дины, он рассказал в беседе нашему корреспонденту.

Петр Иванович в момент нашего интервью

Таким он закончил войну

УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ
ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ!

В какнун празднования 65�й годовщины Победы в Вели�
кой Отечественной войне ЗАО «Водоканал – Центр Измере�
ний» и Правительство Санкт�Петербурга продлили согла�
шение о совместной работе по оказанию благотворитель�
ной помощи по установке бытовых счетчиков расхода
холодной и горячей воды в квартирах ветеранов Вели�
кой Отечественной войны.

Записаться на установку счетчиков вы можете в отделе
социальной защиты населения, каб. 242 «А» в приемные дни:
понедельник, среда с 9.00 до 18.00, обед с 13.00 до 13.48 и
в пятницу с 9.00 до 13.00, либо по телефонам: 576�89�42,
576�89�48.

ОТДЕЛ ВОЕННОГО КОМИССАРИАТА ПО МОСКОВСКОМУ РАЙОНУ ПРЕДЛАГАЕТ
учебу на факультетах среднего профессионального военного образования

при различных высших военных учебных заведениях России и Санкт�Петербурга

СПРАВКИ: отдел ВК по Московскому району, Московский пр., д. 110, каб. 401
Телефон: 622�07�59, доб. 401 (Михеев Алексей Валерьевич)
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определённые надбавки к пенси�
ям. К социальному кодексу я так�
же могу отнести новую редакцию
закона о замене газовых плит и
водонагревателей ветеранам вой�
ны, ветеранам труда, труженикам
тыла и другим гражданам, кото�
рые получили возможность бес�
платно произвести замену старо�
го газового оборудования на но�
вое. По моей инициативе в своём
избирательном округе оказывает�
ся помощь детям из малообеспе�
ченных семей при подготовке к
учебному году. Эта помощь со�
ставляет до 2000 рублей на каж�
дого ребёнка.

Корр.: Всё ли удалось сде�
лать?

В.Я.: Не всё. Мне не удалось
провести закон о защите и гаран�
тиях использования русского
языка в Санкт�Петербурге. Этот
закон был подготовлен, но не уда�
лось согласовать его с юридичес�
ким комитетом Смольного. Тем не
менее, я буду добиваться, чтобы в
2010 году закон был принят.

Корр.: Как складываются
Ваши взаимоотношения с нынеш�
ним депутатским корпусом в му�
ниципалитете?

В.Я.: Честно говоря, до выбо�
ров прошлого года отношения с
муниципалами не получались по
разным причинам. Но сейчас у
меня самые добрые творческие и
деловые отношения с муници�
пальными образованиями, кото�
рые находятся на территории мо�
его избирательного округа, Гага�
ринским и Звёздным. В 2009 году
нам вместе с МО Звёздное уда�
лось комплексно благоустроить
квартал №82. Сегодня этот мик�
рорайон не узнать – он стал кра�
сивым, светлым, чистым.

В наступившем 2010 году у нас
есть планы на такое сотрудниче�
ство с МО Гагаринское. Комплек�
сное благоустройство ждёт квар�
талы по адресам: Витебский про�

Корр.: Ватаняр Саидович, рис�
кну начать наш разговор с личного
вопроса. Как�то я слышала разго�
вор двух пожилых женщин. Одна
из них между делом похвалила
пальто, которое было на ее собе�
седнице. И та с гордостью сооб�
щила, что пальто ей купил депу�
тат ЗАКСа, назвав его фамилию.
Это была не Ваша фамилия. Я
тогда подумала: какой четкий спо�
соб зарабатывать себе очки. И
легкий. Кажется, Вы им не особен�
но�то пользуетесь, избрав для себя
другой стиль работы с избирате�
лями. Почему?

В.Я.: Это принципиальный
вопрос для меня. Вы знаете, ис�
тратить на подобные подарки
можно любую сумму денег. Толь�
ко тогда те же самые женщины
будут жить в не отремонтирован�
ных домах. Можно раздавать и
шоколадные конфеты,– наверное,
это тоже на имя депутата будет
работать. А я из своего депутатс�
кого фонда направляю деньги,
например, в школы. У меня в ок�
руге они всегда получали и полу�
чают деньги, на которые имеют
возможность ремонтировать клас�
сы, покупать учебники и книги
для библиотек и т.д. Может, это
не создает мне имидж благодете�
ля, зато работает на наше буду�
щее, на наших детей; на тех, кто
будет строить и развивать Рос�
сию. А люди старшего поколения,
кстати, тоже не обделены внима�
нием. Материальная помощь, ко�

торая выделяется через отдел соц�
защиты, в том числе включает
средства, которые выделяются
мной. В этом году, например, они
получают два миллиона рублей на
организацию экскурсий. Я счи�
таю, что средства депутатского
фонда должны эффективно тра�
титься в округе, который избрал
меня депутатом.

Корр.: Мне понятно. Тогда рас�
скажите, пожалуйста, что конк�
ретно Вам удалось сделать в 2009
году для своих избирателей?

В.Я.: Ежегодно каждый депу�
тат Законодательного собрания
получает право расходования оп�
ределённой части бюджета горо�
да. К примеру, в 2010 году эта сум�
ма составит около 96 млн. рублей.
Эти средства идут на конкретные
дела для избирательного округа и
могут использоваться по разным
направлениям.

Повторяю, одной из важней�
ших задач я всегда считал и счи�
таю работу со школьниками и мо�
лодёжью, поэтому в 2009 году не�
малые средства выделились шко�
лам и детским садам. Они пошли
на необходимые ремонтные рабо�
ты в учебных заведениях, благо�
устройство территории, замену
оконных блоков, а также покупку
учебников для учеников началь�
ных классов, экскурсии для стар�
шеклассников, посещение детс�
ких театральных представлений
и проведение новогодних праздни�
ков для детсадовцев.

В 2009 году большое внимание
я уделял благоустройству жилищ�
ного фонда – домам ЖСК, ТСЖ
и муниципальным домам. Всего
более 20 домов получили финан�
совую поддержку в размере 400
тысяч рублей каждый. На эти
средства производился ремонт,
работы по замене труб, розлива
центрального отопления и кана�
лизации, приобреталось и уста�
навливалось оборудование по учё�

ту тепловой энергии и пр. В пос�
леднее время произошёл суще�
ственный сдвиг в ремонте и заме�
не лифтового оборудования.

Ежегодно команда моих по�
мощников проводит большую ра�
боту по оказанию целенаправлен�
ной помощи гражданам, оказав�
шимся в трудной жизненной си�
туации. В минувшем году около
тысячи человек – блокадников,
ветеранов войны и труда, мало�
обеспеченных людей – получили
возможность бесплатно заменить
у себя дома газовые плиты и во�
донагреватели. Я уверен, что за�
ботиться о благосостоянии наших
граждан нужно сегодня, а не ког�
да�то потом! Поэтому когда чело�
век обращается ко мне с тем же
вопросом о замене плиты, то эта
замена идёт очень быстро. К при�
меру, если избиратель подал мне
заявление в 2009 году, то в 2010
этот вопрос уже точно решится
(если он встанет в городскую оче�
редь по замене плит, он будет
ждать 3�4 года).

В 2009 году Московский район
отметил свой 90�летний юбилей.
Ещё в 2008 году я инициировал
депутатский запрос губернатору
Валентине Матвиенко, где поднял
вопрос празднования этой даты.
Ведь наш район – один из круп�
нейших и ведущих районов
Санкт�Петербурга, на мой взгляд,
это самый красивый район. По�
этому в прошедшем году, в том
числе и по моей инициативе, был
проведён ряд торжественных ме�
роприятий как для взрослого на�
селения, так и для детей, школь�
ников, студенческой молодёжи.

Корр.: Расскажите, пожалуй�
ста, о Вашей законотворческой
деятельности.

В.Я.: Моя работа, как депута�
та Законодательного собрания
делится на несколько аспектов.
Первое – это законотворческая
деятельность. В 2009 году шло со�
вершенствование правового поля
Санкт�Петербурга. Главное, что
было сделано – это принятие гра�
достроительного кодекса города.
Работа над основными законами,
которые вошли в этот кодекс, в
значительной степени была про�
ведена депутатами фракции «Еди�
ная Россия». И я, в том числе,
много занимался этим вопросом.
Был определен высотный регла�
мент, решены вопросы землеполь�
зования, землеустройства и рено�
вации «хрущёвок».

В 2009 году продолжалось фор�
мирование социального кодекса
Санкт�Петербурга. Нам удалось
ещё раз подтвердить ряд положе�
ний, выработанных в предыдущие
годы. В частности, дополнитель�
ных выплат труженикам тыла,
тем людям, которые работали на
предприятиях во время Великой
Отечественной войны. Кроме это�
го, мы приняли закон о повыше�
нии размера денежных выплат
людям, которые берут на воспи�
тание детей из детских домов.
Большое значение имеет закон о
физкультуре и спорте. Такой за�
кон у нас принят впервые, он даёт
возможность оказывать финансо�
вую помощь как начинающим
спортсменам, так и тем, кто уже
достиг серьёзных результатов. А
самое главное, что получили под�
держку люди, которые закончили
свои выступления в большом
спорте. Для них предусмотрены

Депутату не нужен
имидж благодетеля

интервью с депутатом ЗАКСа В.С.Ягьей

ВЫДЕРЖКА ИЗ БЮДЖЕТА 2010 года
ДЕПУТАТА ЗАКСа В.С. ЯГЬИ

Расходы на капитальный ремонт жилого фонда (согласно ад�
ресной программе) – 10 млн. рублей.
Расходы на благоустройство территории округа:
• асфальтирование по адресам: Алтайская д. 24, 17; пр. Ю.Гагарина
д.31, 33 (д/сад №96), 48, 47; Ленсовета д.18, 16, 20, 22, 24, 29, 23, 27,
37, 45, 62, 64, 69/1; Типанова д.4, 6, 7, 8, 14, 16, 19; Авиационная д.32,
36, 40, 44 (д/сад №99); Звездная д.9/1�9/4, 13/2, 13, 14, 24; Витебс�
кий пр. д.49, корп.2 (возле школы №663); д.85 корп.2 (возле школы
№362).
Общая сумма расходов на асфальтирование в 2010 г. – 10 млн. руб.
• планируется произвести комплексное благоустройство у домов по
Витебскому пр., д.41 корп.5 ГДОУ № 24 и Ленсовета, д.82 ГДОУ №31
на сумму – 3 млн. руб.
• расходы на обустройство детской площадки по пр. Ю.Гагарина
д.38/1�38/2 в сумме 3 млн. руб.
Расходы на содержание дошкольных образовательных учреж�
дений:
1. Детские сады №№ 2, 3, 5, 7, 9, 17, 22, 24, 30, 31, 33, 40, 82, 91, 96, 99,
104, 300, 310, 356 – по 300 тыс. руб. каждому.
2. На экскурсии по городу, посещение театральных представлений и
проведение новогодних праздников по 100 тысяч каждому детскому
садику.
Расходы на капитальный ремонт учреждений образования:
Школы №№ 351, 356, 362, 372, 484, 485, 508, 519, 526, 536, 543, 670 –
по 1 млн. руб. каждой.
Школы №698 «Пансион» и №663 – по 500 тыс.руб.
Содержание общеобразовательных школ:
1. Расходы на материальное обеспечение школьников из малообес�
печенных семей школ №№ 351, 356, 362, 372, 484, 485, 508, 519, 526,
536, 543, 670, 663, 627, 698 «Пансион» – на сумму 2 млн. руб.
2. Расходы на приобретение учебников, пополнение школьных биб�
лиотек художественной литературой для внеклассного чтения и
школьных принадлежностей для школ №№ 351, 356, 362, 372, 484,
485, 508, 519, 526, 536, 543, 698, 663 на сумму – 1 млн. руб.
3. Расходы на организацию и проведение экскурсий по России для
школьников и работников образования школ №№ 351, 356, 362, 372,
484, 485, 508, 519, 526, 536, 543, 663, 670, 698 («Пансион») – 2 млн. руб.
Расходы на содержание больниц, поликлиник: поликлиника №
51 – 7 млн. руб.; поликлиника №21 – 500 тыс. руб.; женская консуль�
тация № 5 – 500 тыс. руб.; детская поликлиника № 39 – 500 тыс. руб.;
поликлиника № 31 – 500.0 тыс. руб.
Расходы на приобретение и замену газовых плит, газовых во�
донагревательных колонок и электрических плит для ветера�
нов ВОВ, ЖБЛ на сумму 2 млн. руб.
Расходы на ремонт молодежно�подросткового центра Мос�
ковский – в сумме 500 тыс. руб.

спект 23/1 и улица Орджоникид�
зе 63/1. На эти цели мной уже
выделено 7 млн. рублей.

Корр.: Думаю, что жителей
интересует, что конкретно будет
сделано в 2010 году? Кто может
рассчитывать на Вашу помощь?

В.Я.: В 2010 году мы продол�
жим работу по благоустройству
территории, будем оказывать по�
мощь образовательным учрежде�
ниям и детсадам, осуществлять
капитальный ремонт жилого фон�
да, финансировать поликлиники,
амбулатории, диагностические
центры, функционирующие в си�
стеме обязательного медицинско�
го страхования и др. Я всегда был
открыт для своих избирателей,
поэтому любой может узнать, куда
расходуются вверенные мне сред�
ства.

В рамках празднования 65�ле�
тия великой Победы над Герма�
нией мы выделяем субсидии
Московскому районному отделе�
нию Санкт�Петербургской обще�
ственной организации «Жители
блокадного Ленинграда» на про�
ведение экскурсий по местам бо�
евой славы для наших ветеранов
и жителей блокадного Ленингра�
да. В этом году мы запланирова�
ли нужное для жителей округа
издание – телефонный справоч�
ник Московского района, где бу�
дут адреса и телефоны районных
и городских служб, в которые
чаще всего обращаются наши
граждане. Этот справочник мы
опустим в каждый почтовый
ящик моего избирательного окру�
га.

Хотел бы сказать моим изби�
рателям только одно. Много лет
назад я пообещал, что буду рабо�
тать для вас, дорогие мои. Будьте
уверены, что этому принципу я
следую всю свою депутатскую де�
ятельность.

Светлана ПАВЛОВА

Мы уже сообщали нашим читателям, что теперь у местного
самоуправления появилось право составлять протоколы по
административным правонарушениям.

В связи с ростом количества автомобилей, например, остро сто�
ит проблема их парковок, и наиболее простым выходом для себя
некоторые автовладельцы считают парковку на газонах и тротуарах.
Напоминаем, что штраф за такое правонарушение с июня прошлого
года составляет 5000 рублей. Хочется надеяться, что хотя бы он
остановит потенциальных правонарушителей.

Мы побеседовали с главным специалистом отдела по решению
вопросов местного значения МА МО МО Зввездное Евгением По�
спеловым, который дал разъяснения о том, что, согласно законода�
тельству (точнее, статьи 21 закона «Об административных правона�
рушениях в сфере благоустройства
в Санкт�Петербурге»), нарушение
сроков и порядка проведения работ
по уборке прилегающей территории
также может повлечь за собой
штраф граждан в размере от одно�
го до пяти минимальных размеров
оплаты труда; должностных лиц � от
десяти до двадцати минимальных
размеров; юридических лиц � от ста
до двухсот минимальных размеров.
Он сообщил и результаты недавне�
го рейда, который выявил наруши�
телей закона о благоустройстве –
это магазин «Дикси» (Алтайская
ул.,12); ООО Видеофон (Алтайская
ул.,7); магазин «Любимые продук�
ты» (Пулковская, 19) и некоторые
другие.

Администрация и Муниципаль�
ный Совет МО МО Звездное об�
ращается с просьбой к жителям
не совершать правонарушений,
в том числе в сфере благоуст�
ройства.

Возвращаясь к теме
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   ПУТЬ
   В ЧЕМПИОНЫ

Хотя необычным его
уже и не назовёшь, так
как здесь при содей�
ствии местной власти
МО МО Звёздное чет�
вертый месяц работает
секция для детей, в кото�
рую они приходят не
просто поиграть в сво�
бодное время в настоль�
ный хоккей, а планомер�
но осваивают эту игру,
чтобы потом участвовать
в соревнованиях. Сорев�
нования регулярно прово�
дит Федерация Настоль�
ного Хоккея Санкт�Пе�
тербурга.

Вот в конце января в
библиотеке и провели
второй этап юниорского
чемпионата города, в котором приняли участие также воспи�
танники нашей секции. Всего в соревнованиях приняли учас�
тие 40 школьников. Среди «хозяев» лучше всех выступил в
младшей возрастной категории Николай Ялбачев – ученик
третьего класса 356 школы, занявший 2�е место. У старших
лучшим стал (попав в высшую лигу) Александр Ларионов,
который занимается в соседней секции, открытой в клубе
«Юность» (Московское шоссе, 14). А самый «большой уро�
жай» призов собрал Никита Крючков из пятого класса 519
школы. Сыграв в обеих возрастных категориях, он хоть и не
пробился в Высшую лигу, но выиграл турниры низших лиг.
Хорошо выступила и Настя Клементова – ученица пятого
класса 508 школы, которая подтвердила, что в хоккей играют
не только «настоящие мужчины», но и девчонки.

Желающие заниматься настольным хоккеем в нашем мик�
рорайоне, могут обращаться в секции, работающие в клубе
«Юность» и библиотеке «Юбилейная». Занятия бесплатные.

Справки по телефону: 8�921�388�98�21.
Виталий СКОРОБОГАТОВ, тренер

Многие пенсионеры уже получили пен�
сию с учетом валоризации, а неработаю�
щие пенсионеры, размер пенсий у кото�
рых ниже прожиточного минимума, полу�
чили социальные доплаты до прожиточ�
ного минимума.

Как известно, валоризация направлена, в
первую очередь, на тех, кто имеет большой
«советский» трудовой стаж. Граждане, имею�
щие трудовой стаж до 2002 года, получили
10% прибавки к объему пенсионного капита�
ла, плюс по 1% за каждый год советского ста�
жа до 1991 года. Для каждого гражданина ва�
лоризация рассчитывалась индивидуально в
зависимости от трудового стажа и от суммы
пенсионного капитала. В среднем прибавка
от валоризации составляет по Санкт�Петер�
бургу – 1120 рублей.

Если после валоризации размер пенсии в
сумме с другими выплатами оказался ниже
прожиточного минимума (в Санкт�Петербур�
ге он – 4 481 руб.), то неработающему пенси�

В Н И М А Н И Е !
Всех, кого интересует, как безопасно и эффективно самому выполнить ото�

пление  загородного дома, установить котельное оборудование, провести элек�
тричество, правильно подобрать необходимое оборудование для выполнения
вышеуказанных работ, приглашаем в муниципальное образование МО Звездное
(ул. Алтайская, д.13, каб.19) на БЕСПЛАТНЫЕ КОНСУЛЬТАЦИИ КВАЛИФИЦИРО�
ВАННЫХ СПЕЦИАЛИСТОВ.

Записаться на консультацию можно по телефонам:
т. 371�28�72, 8�951�676�36�00.

Обращаться к Изотовой Светлане Анатольевне.

И еще в одном детском спортивном празднике на терри�
тории района приняло деятельное участие муниципальное
образование МО Звездное: турнире по боевым искусствам
и карате, который прошел в Центре физкультуры и здоро�
вья, и посвящался – 66�й годовщине полного освобожде�
ния Ленинграда от фашистской блокады. Это был большой
и торжественный спортивный праздник, во время которого под�
нимали даже флаг России. Поболеть за свои команды пришли
руководители всех муниципальных образований района, депу�
тат ЗАГСа Ватаняр Ягья и, конечно, родители и одноклассни�
ки. Получился самый настоящий спортивный праздник! Го�
ворят, «лучше один раз увидеть», поэтому мы предлагаем вам
фоторепортаж с этого события, подготовленный нашим фото�
корреспондентом Павлом Койвистолайненом.

Оперативная обстановка
в цифрах

В прошлом году сотрудники УВД от�
работали на охране общественного по�
рядка во время проведения более 300
массовых мероприятий и пребывания в
городе 38 официальных делегаций раз�
ного уровня.

Всего в Московском районе было рас�
крыто 2108 преступлений. Снижено ко�
личество зарегистрированных убийств
35 (�7), краж 1 667 (�6), краж автотран�

онеру органы Пенсионного фонда устанавли�
вают соответствующую социальную доплату.
Социальная доплата до регионального прожи�
точного минимума  пенсионера распростра�
няется на неработающих пенсионеров, общая
сумма материального обеспечения которых с
учетом пенсий, социальных выплат и мер со�
циальной поддержки граждан меньше вели�
чины регионального прожиточного минимума
пенсионера. Средний размер социальной доп�
латы составляет по городу 726 рублей.

Еще одно важное нововведение 2010 года –
изменение структуры пенсии. Объединены
базовая и страховая часть пенсии. Большая
часть трудовой пенсии вошла в состав страхо�
вой в виде фиксированного базового разме�
ра (на 31.12. 2009 года – 2 562 рубля). Все зап�
ланированные индексации теперь будут рас�
пространяться на всю страховую часть трудо�
вой пенсии.

По материалам прессслужбы
Пенсионного фонда

ЯНВАРЬ – МЕСЯЦ СПОРТИВНЫЙ

 карате

В турнире принимали участие
шесть команд старшей возраст�
ной группы, среди которых фут�
больные клубы «Адмирал», «Тор�
педо ЦП», «Авиагородок�2», Звез�
дное, Дунайский, Энергия, и две
команды младшей подгруппы:
Авиагородок и Звездное. В борь�
бе младших ребят сильнее оказал�
ся Авиагородок, убедительно
обыграв своих сверстников в фи�
нальном матче.

А в старшей группе, как и сле�
довало ожидать, разгорелась не�
шуточная борьба, за которой
было очень интересно наблюдать.
Было всё: феерические победы,
досадные поражения, закономер�
ные ничьи, амбиции, страсть, же�
лание победить, красивые комби�
нации и голы. В результате пер�
вое место заслуженно завоевала
команда клуба Дунайский (МО
Звездное), которую тренирует ав�
тор этих строк. 2 место занял ФК
«Торпедо Ц.П.», а замкнул трой�
ку призеров ФК «Авиагородок�2».

Украшением турнира стал бла�
готворительный матч, организо�

 хоккей

В библиотеке «Юбилейная» (Московское шоссе, 2)
прошло необычное для такого места мероприятие –

турнир по настольному хоккею.

ванный муниципалами, в котором
сыграли футболисты МО «Звезд�
ное» и Социально�реабилитацион�
ного центра для несовершеннолет�
них »Прометей». С разгромным
счетом 8:1 победу одержали наши
игроки.

Во время церемонии награжде�
ния командам вручили кубки и ме�
дали, а лучшие игроки получили
индивидуальные призы.

Хорошо, что в этом году турнир
прошел не на заснеженном поле
при температуре 19 градусов мо�
роза, как в прошлый раз, а в пре�
красном зале СПб ГУ «Центр
физкультуры и здоровья», где есть
удобный балкон для зрителей.
Взрослые благодарили организа�
торов за предоставленную возмож�
ность увидеть, как их мальчишки
борются за звание лучшей коман�
ды района. И последнее. Особую
благодарность хочется выразить
главе МО Звездное Павлу Зелен�
кову за поддержку нашего муни�
ципального футбольного клуба.

Владимир БЕЛЕВСКИЙ,
депутат МО Звездное, тренер

футбол

8:1 в нашу пользу
Новый 2010 год в районе открыли спортивные

соревнования –  турнир по мини�футболу
«Рождество Христово».

Пенсии с учетом валоризации и социальных доплат
спорта 404 (�3), грабежей 425 (�57),
мошенничеств 107 (�27) и хулиганств
18 (�2).

В 2009 году раскрыто 326 (+38) пре�
ступлений превентивной направленнос�
ти: причинение легкого вреда здоровью,
побои, хулиганство. Раскрыто 437 (+104)
из 512 преступлений по незаконному
обороту наркотиков. По этому направле�
нию район входит в тройку лучших (рас�
крываемость � 85,3%).

По материалам прессслужбы
УВД по Московскому району

Настя Клементова

Турнир по настольному хоккею


